

LILIAN THURAM

Η ΛΕΥΚΗ ΣΚΕΨΗ (LA PENSÉE BLANCHE)

TRADUCTION:
ANGELOS MOUTAFIDIS

Que signifie être blanc ? La question ne concerne pas réellement la couleur de la peau, mais une manière de penser. Le récit que les Européens se font d'eux-mêmes place les blancs au centre du monde. Ce livre raconte l'histoire de la pensée blanche – ses origines et la manière dont elle s'est répandue à travers le monde, jusqu'à imprégner l'air même que nous respirons. Pendant des siècles, cette manière de penser a construit des hiérarchies raciales, justifié la domination blanche à l'échelle mondiale et façonné les perceptions et les habitudes des individus. Elle dicte aux personnes blanches comme aux non-blanches ce qu'elles doivent être, comment elles doivent parler, quelle est leur place. Seule sa remise en question nous permettra de faire tomber le masque blanc et de combattre le racisme.



pages: 296
format: 21×14
ISBN: 978-618-5926-03-8
prix: 16,60€

**ΙΔΡΥΜΑ
ΡΟΖΑ
ΛΟΥΞΕΜΠΟΥΡΓΚ**
ΠΑΡΑΡΤΗΜΑ ΕΛΛΑΔΑΣ

Cette édition a été rendue possible grâce au soutien de la Fondation Rosa Luxemburg – Bureau de Grèce, avec le financement du ministère fédéral des Affaires étrangères d'Allemagne.

Lilian Thuram est né en Guadeloupe en 1972. En 2008, il a fondé l'organisation « Éducation contre le racisme, pour l'égalité ». Il a écrit plusieurs livres, notamment *Mes étoiles noires* (Philippe Rey, 2010), *Manifeste pour l'égalité* (Autrement, 2012) et *Notre Histoire* (Delcourt, 2014 et 2016). Il a été le commissaire principal de l'exposition *Exhibitions. L'invention du sauvage* au musée du Quai Branly en 2011-2012. En 2014, il a reçu le Prix de l'éthique de la Fondation Kéba Mbaye au Sénégal. Il a été fait docteur honoris causa en sciences humaines par l'Université de Stockholm (2017), l'Université de Stirling (2019) et l'Université de Strathclyde à Glasgow (2024).

Dans une vie antérieure, il a mené une brillante carrière de footballeur international. Avec l'équipe nationale française, il a remporté la Coupe du monde en 1998 et le Championnat d'Europe en 2000.

